**Presse**service



19. Juli 2023

Pressemitteilung: Neue Rekorde beim
Stadtradeln 2023 - Kilometerleistungen werden
mit Fahrrad-Filmfestival am (korrigiert) 20.
JULI gefeiert

(rap.-) Die Kampagne "Stadtradeln" ist seit über einem Jahrzehnt fester und beliebter Bestandteil der Radverkehrsförderung in Mainz. Die vielfältige und zahlreiche Beteiligung zeigt jedes Jahr erneut, wie abwechslungsreich und attraktiv das Rad als Fortbewegungsmittel im Stadtverkehr ist. So zeigten dieses Jahr 3.042 RadeInde in 127 Teams mit insgesamt 543.924 km eine Leistung, mit der man auch den Äquator über vierzehn Mal umrunden könnte. Innerhalb des dreiwöchigen Zeitraums 2023 wurden rechnerische 88,1 Tonnen CO2 im Vergleich zur Kfz-Nutzung eingespart und damit ein wichtiges gemeinschaftliches Zeichen für Klima- und Umweltschutz gesetzt.

"Mich freut besonders, dass wir mit der Aktion immer wieder zeigen können, wie vielfältig das Fahrradfahren in Mainz ist. In diesem Jahr war vor allem die Landeshauptstadt Mainz mit ihren Fachstellen und

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt
Pressestelle | Kommunikation
Stadthaus Große Bleiche
Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1
55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21 Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de

**Presse**service



Betrieben besonders aktiv, auch das Ministerium für Klimaschutz hat viele Radkilometer beigesteuert. Allen voran beweisen die Mainzer Schulen mit einem Viertel der Gesamtkilometerleistung wieder, dass das Fahrrad eine bedeutende Rolle auf den Schulwegen einnimmt. Darum möchte ich diesen Aspekt mit der Aktion 'besser zur Schule' auch noch weiter stärken und fördern", so Umwelt- und Verkehrsdezernentin Janina Steinkrüger. "Mit der Beteiligung der Feldberggrundschule und der Kita Sausewind wird zudem klar, dass das Fahrrad schon zur Mobilität der ganz Kleinen zählt. Auch die Teilnahme der Freiwilligen Feuerwehr Bretzenheim und des Mainzer Staatsorchesters setzt darüber hinaus ein Zeichen, dass das Fahrrad auch in den verschiedenen alltäglichen Berufs- und Pendelsituationen zum Einsatz kommt."

Das größte Team in diesem Jahr ist das Gymnasium am Kurfürstlichen Schloss mit 556 aktiven Teilnehmenden und insgesamt 43.743 geradelten Kilometern, danach folgt das Team der Landeshauptstadt Mainz mit 236 aktiven Teilnehmenden und 53.766 Kilometern. Insgesamt wurden in diesem Jahr 52.700 einzelne Fahrten registriert. Fast 40 Personen haben in den drei Aktionswochen jeweils über 1000 Kilometer zurückgelegt, die Person mit den am meisten gefahrenen Kilometern erzielte über 1900 Kilometer.

Dabei konnte mit den 543.924 Gesamtkilometern ein

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt Pressestelle | Kommunikation Stadthaus Große Bleiche Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1 55116 Mainz

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

**Presse**service



Radkilometerrekord aufgestellt werden. Das ist die Bestleistung seit Beginn des Stadtradelns in Mainz.

Zur Gewinnkürung und Feier der beeindruckenden Stadtradeln-Leistung, findet am 20.07.2023 in der Kulturei an der Zitadelle ab 18.00 Uhr das Fahrrad-Filmfestival statt. Durch die Jugendbands "Snuckouts" und "Blue Collar Punks" eröffnet, werden die offiziellen Gewinner:innen des diesjährigen Stadtradelns durch Janina Steinkrüger geehrt und bekommen Urkunden und Preise überreicht. Nach den Bands wird ab etwa 21.00 Uhr eine Reihe von Kurzfilmen mit Fahrradbezug gezeigt werden – der Eintritt ist kostenlos.

\*\*\*

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt
Pressestelle | Kommunikation
Stadthaus Große Bleiche
Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1
55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21 Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de